

Ils sont une bonne trentaine en vacances pour 15 jours à Crozon-Morgat en Bretagne. Ces vacances sont proposées par le CCAS de la Ville de Tomblaine et Brigitte Mion, Conseillère Municipale et membre du CCAS accompagne ces anciens.

Avec Denise Gundelwein, adjointe au maire et Brigitte Bonino, membre du CCAS, nous leur avons rendu visite pour deux jours. Nous sommes donc actuellement à Crozon-Morgat. Et les nouvelles sont excellentes ! Tout le monde va bien, tout le monde a la pêche et le sourire !

Il faut dire que la région est belle, l'hébergement de qualité et Brigitte Mion est parfaite dans son rôle, tonique, bienveillante et appréciée de tous.

Le moins que l'on puisse dire, c'est qu'on y oublie tous ses petits soucis et que cela donne des vacances... dynamiques !

Parmi ces anciens, il y a Claudine Pastorelli, qui a fait toute sa carrière comme employée municipale, monitrice d'éducation physique.

Brigitte Mion a eu une super idée : demander à Claudine de donner un cours de gym tous les matins aux anciens qui le souhaitent ! C'est très émouvant, car Claudine Pastorelli n'avait plus exercé depuis sa retraite, il y a... 30 ans ! Et son cours a un tel succès que la salle est trop petite comme en atteste cette photo.

À remarquer que les femmes sont plus nombreuses à la gym que les hommes !



Après le cours de gym, nous avons fait une petite promenade jusqu'au port de Crozon-Morgat...



Et puis, après le repas tout le monde a pris le bus pour une visite guidée à Quimper, puis une autre à Locronan...

Devant la cathédrale (magnifique) de Quimper, il y avait un manège. Camille le regardait et avait très envie d'essayer... Et bien Brigitte, qui n'a peur de rien et ose tout, est allée demander... c'est ainsi que Camille a pu faire un tour de manège, accompagné par Brigitte, la photo est savoureuse !

A Tomblaine

Tomblaine
lundi 18 juin 2018 15:25



Pour finir la journée, après le diner, une soirée cabaret.
Et demain, il est prévu d'aller à Camaret, pour y voir... le marché, bien sûr !